

Fecha: 04-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Campus Colchagua de la UTalca abre su matrícula 2026 con carreras técnicas de alta empleabilidad

Pág. : 9
Cm2: 182,4
VPE: \$ 0Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Campus Colchagua de la UTalca abre su matrícula 2026 con carreras técnicas de alta empleabilidad

Los programas tienen una duración de dos años y medio, incluida la práctica profesional, y permiten una rápida inserción laboral en empresas públicas y privadas a nivel nacional.

Durante febrero, el Campus atenderá al público de manera normal, de lunes a viernes, de 09:00 a 18:00 horas.

Acceder a una carrera técnica profesional de calidad, con proyección laboral y vinculada al entorno productivo es una alternativa concreta en la Región de O'Higgins gracias a la oferta académica del Campus Colchagua de la Universidad de Talca.

Ubicado en la comuna de Santa Cruz, este espacio académico inició su proceso de matrícula 2026 para cuatro carreras técnicas de nivel superior que responden a las necesidades reales del mercado la-

boral.

Los programas tienen una duración de dos años y medio, periodo que incluye la práctica profesional, y sus egresados presentan altos índices de empleabilidad en los principales sectores productivos principalmente de la macrozona centro-sur del país, con especial énfasis en las áreas vitivinícola, enoturística, administrativa y de servicios.

"Las carreras del Campus Colchagua tienen una fuerte pertinencia con las demandas y requerimientos de capital humano de la industria vitivinícola, el enoturismo y los servicios, tanto en la Región de O'Higgins como a nivel nacional. A esto se suma una sólida vinculación con el mundo del trabajo, público y privado, lo que se traduce en altas tasas de empleabilidad para nuestros ti-

tulados", explicó Patricio Gómez Arismendi, director del Campus Colchagua.

Oferta académica

Actualmente, se imparten cuatro carreras técnicas de alta relevancia: Técnico Superior en Viticultura, jornada diurna; Técnico Superior en Vinificación y Enología, jornada diurna; Técnico Superior en Turismo Enológico, jornada diurna y Técnico Superior en Administración, jornadas diurna y vespertina.

"La Universidad de Talca responde a la necesidad de contar con mano de obra altamente calificada en sectores estratégicos de la economía regional, aportando a su productividad y competitividad. De esta forma, ofrecemos a la comunidad carreras técnicas de nivel superior con alto impacto", agregó el director del campus.

Este rol se ve reflejado

en la participación activa de la casa de estudios en instancias claves del sector productivo, como CORFO, donde integra el directorio del Programa Nacional de Enoturismo; además de su presencia como jurado en premios nacionales y su aporte en mesas sectoriales regionales y nacionales. Entre ellas destacan el Consejo de Competencias del Vino de Vinos de Chile, la Mesa Regional de Capital Humano del Turismo de O'Higgins de Seratur y la Ruta Formativa MINAGRI de la Educación Media Técnico Profesional, en coordinación con los ministerios de Educación y Agricultura, y la red Futuro Técnico de la Cámara chileno-alemana.

¿Cómo ingresar?

Para postular a las carreras técnicas, se requiere haber egresado de enseñanza media, técnico

profesional o científico-humanista, de establecimientos reconocidos por el Estado. En el caso de personas extranjeras, deben acreditar su egreso de enseñanza media o nivel equivalente. La documentación solicitada para la matrícula incluye: fotocopia de la cédula de identidad por ambos lados, licencia de enseñanza media, concentración de notas y no se exige puntaje PAES.

El proceso de admisión se realiza a través de la vía regular de ingreso de la Universidad y puede efectuarse hasta el 13 de marzo, siguiendo estos tres pasos:

Postulación en línea: https://matricula2.utalca.cl/technica/formulario_colchagua.php

Entrevista de postula-

ción (presencial o telemática).

Matrícula a través del sitio web de la Universidad de Talca y entrega del pagaré en dependencias institucionales.

Respecto a becas y beneficios, Javiera Lastra, encargada de admisión del Campus Colchagua, señaló que "la Universidad de Talca está adscrita al sistema de gratuidad, a través de la postulación al Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (FUAS), disponible desde el 12 de febrero hasta el 12 de marzo. Además, contamos con programas de apoyo académico, psicoeducativo y de inclusión, junto con becas internas que pueden revisarse en <https://admission.utalca.cl/becas/>".

CLUB SOCIAL SAN JAVIER